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夏休み前に一言 校長 新谷 隆司

４月の全校朝会で「大鳥中をどんな学校にしたいか」という話をしました。「大きな声
で挨拶ができる学校」「大きな声で校歌が歌える学校」「いじめがない学校」の三つです。
まず、「挨拶」中学校卒業で義務教育は終了し社会に出ます。「誰に対しても挨拶ができ

る｣ことが社会では大切です。大鳥中には「あいさつ運動」の歴史があります。地域・保
護者・関係機関・生徒会が中心で行っています。私も参加していますが、「生徒たちが挨
拶するようになったね」とお褒めの言葉をいただきました。生徒を褒められるのは何より
も幸せです。大鳥中の生徒を見かけたら、「おはよう」「おかえり」「学校どうだった」と
いう声をかけてみてください。
次に「校歌を歌う」です。大鳥中は昨年、７０周年を迎えた横浜市でも伝統のある学校

です。鳥中生であることに誇りをもって生活してほしいと思っています。学校を代表する
歌である校歌を大切にし、卒業式にはすばらしい校歌が聞けるように願っています。
最後に「いじめ」残念ながら大鳥中にはいじめがあります。もちろんその都度解決に向けて

全力で取り組んでいますが、なかなかなくなりません。「安心して生活できる学校」にするた
めに生徒の声も聞きたいと思っています。そして皆で力を合わせて「いじめがない学校」を目
指したいと思っています。
これからも、この三つを念頭に置き精一杯取り組んでいきたいと考えています。

夏休み明け、元気な「おはようございます」を待っています。

夏休みに向けて

もうすぐ夏休みがやってきます。夏休みはご家庭で過ごす時間が多くなります。保
護者の皆様には自分の身を守るためにも次の２点について是非お話しいただきたいと
思います。

① トラブルに巻き込まれないようにする。
夏休みは人ごみにいく機会が増えます。「危ない」と思ったら近づかないようにしま

しょう。危険を感じるようなことがあったら、大きな声で助けを呼んだり、その場から
早く離れるような対応をとれるように心がけましょう。

② 事故に遭わないようにする。
事故の中には、避けるのが難しいものもありますが、ル－ルやマナ－を守ることで

避けることができることもあります。事故に遭わないためにも自分の行動に気をつけ
るようにしましょう。

※ 夏休み中、緊急のことがあったときは迷わず警察に連絡してください。

夏休み明け、元気な姿で会えることを願っています
（生徒指導専任 藤原洋文）

■ 夏季休業中の学校への連絡は、平日8:20～16:50にお願いします。℡ 621-4500
※8月8日(木)～15日(木)は学校閉庁日です。学校への連絡は、この期間以外でお願いします。
なお、この期間中の緊急連絡は、東部学校教育事務所（℡411-0608）にお願いします。、
平日の 8時 30分から 17時 15分の間にご連絡ください。

■ 夏休み明けの授業開始は、8月27日(火)です。
午前授業 全校朝会 午後教育相談、昼食あり、部活動再登校 １５時

【持ち物】夏休みのしおり、上履き・体育館履き、宿題 授業の用意

■ 8月28日(水)～30日(金)午前授業、昼食あり、午後教育相談、部活動再登校15時



夏休みを控え、さまざまな取組が行われました。

スマホ・ケ－タイ教室

６月２８日(金)に、山手署スク－ルサポ－タ－の鎌田さんによるスマホケ－タイ教室
が開催されました。ＳＮＳによる「いじめ」「自撮り被害」等についての話をプロジエ
クタ－も使い説明していただきました。ＳＮＳでのトラブルは被害者にも加害者にもな
る危険があります。この機会にお子様とＳＮＳについて話題にしていただけたらと思い
ます。夏休みはお子様と過ごす時間が長くなります。ＳＮＳ上でのコミュニケ－ション
だけではなく、家族とのコミュニケ－ションが多くとれるようになるとよいのではない
かと思います。よろしくお願いします。

食育教室
７月５日（金）の総合の時間に横浜マリノスのコ－チによる『成長期の運動と食

事』というテ－マでの食育教室が行われました。毎日の食事についての話や夏の水
分補給の話など、これからの生活に役立つ話をたくさん聞くことができました。
後日、生徒の保健委員会から詳しい報告の新聞が出される予定です。ご覧いただ

き、ご家庭での話題にしていただきたいと思っています。

防犯サミット

７月５日、横浜開港記念会館で防犯サミットが開催されました。防犯サミットは中区

の中学校の代表が集まって防犯について考える取組です。参加をした生徒の感想です。

私たちは７月までの活動の報告をしました。大鳥中学校の活動としては「振り込め詐

欺防止の劇を行ったこと」「挨拶運動の強化」「地域と協力したビラ配り」などについ

ての発表をしました。劇については、警察署の方に賞賛の声をいただきました。また、

他の中学校でよいと思った活動もあったので、よい事は取り入れ、これからも地域にあ

った活動をしていきたいと思っています。

（ 生徒会本部 一栁 門脇 髙見 ）

よこはま子ども国際平和スピ－チコンテスト

６月２４日（水 ）にＪＩＣＡで国際平和スピ－チコンテストが開催されました。
平和スピ－チコンテストは毎年、中区の中学校の代表が参加し、平和に関わる内容
のスピ－チを行うものです。本校からは３年の松野深優羽さんが学校代表として参
加し、「私たちの使命」という題材でスピ－チをし、優秀賞をいただきました。

地区懇談会のお誘い
７月２６日（金）の１５時から大鳥中学校体育館で、地区懇談会が開かれます。地区懇談

会は、学校・家庭・地域連携事業の一環として、本牧の小中学校（本牧中・大鳥中・大鳥小・
間門小・本牧南小・本牧小）を中心に地域、家庭、学校が協力して「本牧の子どもたちに何
ができるのか」を一緒に考える懇談会です。そこでの意見をこれからの学校運営に生かした
いと考えています。たくさんの地域、保護者の方の参加をお待ちしています。

ありがとうございます

地域の方から吹奏楽部にトランペットが寄贈されました。大切に使わせていただき
ます。


